



#Amateur

Bien merecido

INDIGO STAFF

A 50 días del arranque de los Juegos Olímpicos de París 2024, el Comité Olímpico Mexicano (COM) hizo oficial que la clavadista Alejandra Orozco y el pentatleta Emiliano Hernández serán los abanderados de la Delegación Mexicana en la justa.

"No tengo que anunciar su currículum, está más que dicho, más que cantando, quiero pedirles que conozcan y que le aplaudan a quienes van a ser los abanderados en París 2024: Alejandra Orozco y Emiliano Hernández", destacó María José Alcalá, presidenta del COM, durante el evento en el que además presentaron los uniformes oficiales.

Alejandra Orozco es doble medallista olímpica, luego de que en Londres 2012 conquistó la medalla de plata al lado de Paola Espinosa, mientras que en Tokio 2020 se adjudicó la presea de bronce junto a Gabriela Agúndez; ambos podios fueron desde la plataforma de 10 metros sincronizados.

El Comité Olímpico Mexicano dio a conocer que la clavadista Alejandra Orozco y el pentatleta Emiliano Hernández portarán el Lábaro Patrio en la inauguración de París 2024

"Agradezco que mi carrera y mi historia sea un referente, pero insisto, todos somos de oro. Si voy a portar la bandera adelante, estoy casi segura porque lo he vivido, seré parte de la delegación que te motiva, que te llena, caminas siendo uno mismo. Al final de eso se trata, de que todos los atletas seamos uno mismo", explicó la clavadista de 27 años.

A su vez, Emiliano Hernández es el gran referente del pentatlón moderno del país, pues es el primer y único mexicano en ser medallista olímpico en esta disciplina, esto tras colgarse el bronce en Río 2016.

Asimismo, suma dos medallas en Juegos Panamericanos y Centroameri-

canos en cada competencia. De igual manera, es subcampeón del mundo, algo que logró en el Campeonato de Bath 2023.

"Para mí es un honor recibir la bandera de México, daré el 101 por ciento en mi competencia, el 8, 9 y 10 de agosto. Y ahora en la inauguración, representar dignamente a todo México y vamos con todo a París, venga México", destacó Hernández.

Vale recordar que, hasta el momento, México cuenta con más de 80 deportistas clasificados para la próxima justa veraniega que arrancará el próximo 26 de julio.



Alejandra Orozco es doble medallista olímpica.